

てらこや便り わあい♪

2021. 6. 2 No. 63

おとといのミーティング。テーマは6月の予定。やりたいことがどんどん出てくる、出てくる。うれしいなあ。サイクリングに2つの合宿に音楽会などなど、さてどんなふうに形になっていくんだろう。その願いを叶えるため、みんなのアイデアを結集だ〜！エネルギーが動いているね。雨だってなんのその、外へ出て行く姿が眩しいよ

日	月	火	水	木	金	土
6月		6/1 緑ちゃんに弟が 生まれました!! おめでとう☆おめでとう☆	2	3	4	5
6	7 はちみつ取り	8 しゃがいもほり ヨット(希望者)	9	10	11 海ディ♪	12
13	14	15	16 てらこや キッチン	17 おひさまタイム	18 芽衣 12歳	19
20	21	22	23	24 緑大 7歳	25 蒼司 10歳	26
27	28	29 海ディ♪	30	○ 今月のお弁当の日 8日(火)ヨット希望者&田植えの日(第4週のどこか)		

***** 持ち物について こどもたちに伝えていること シェア♪ *****

川プールの季節 → ○着替え ○タオル ○濡れたものを入れる袋 ○必要な人は、水着
暑くなってきました → ○ぼうし ○必要な人は、水筒
ロッカーに → ○雨カッパ ○マスク (図書館やお店など外に行く時用に)

◆♪*...◆♪*° °°° *...◆ てらこやの空 by みらい ◆♪*...◆♪*° °°° *...◆

私は空が好きだ。その美しさは言うまでもなく、毎日その表情を変えていく様に心惹かれる。一瞬として、同じ空はない。限りある人生、一瞬一瞬を大切に生きていきたい、そんな思いから目の前にある決められた道ではなく、今自分が進みたい道を進むことを決めた。そうして、わずか数ヶ月で、勉強に追われていた日々は一変し、それとは対照的な世界線に今自分はいる。てらこやの1日は長い。毎日、放課後に1日を振り返ると、朝の出来事がまるで昨日の出来事のように感じる。スタッフとして毎日子供たちに囲まれながら共に過ごす日々は、とても濃く、充実した時間だ。日々色々なことに気づかされ、今まで当たり前前に思っていたことにすら悩まされたりもする。自分にとって、そんな深い学びをくれる空間に今、身をおけていることは、本当に幸せなことだ。しかし、そんな今の状況も決して当たり前ではない。普通とは違う道を進むことを受け入れ、暖かく送り出してくれた家族、友人や周りの人たち。その人たちがいなければ今の自分はありえないだろう。さらに、自分以外にも同じてらこやのスタッフを希望していた人がいたことも知った。ほんの小さなタイミングの違いで変わる人の運命。その希望していた人も計り知れない覚悟や熱意を込めて応募してきていたかもしれない、そう思うと自然と身が引き締まる思いになる。その人たちの思いを決して無駄にしないよう、一瞬一瞬を自分なりに精一杯繋いでいきたい。0には何を掛けても0だ。自分がスタッフとしててらこやをつくる一員になった以上、意地でも掛け算にするという気持ちで日々臨む。自分にもできることと自分にしかできないことを。己の運の幸せにあぐらをかかず、自分で選び結ばれた運命と、最後の瞬間まで誠心誠意付き合っていきたいと思う。

さて、5月を振り返ってみると、やはり誕生日が多かったのが印象的だった。今月は4人もの主役がいた。同じ月に4人もの誕生日の人がいるというのは、私にとっても新鮮な体験であった。誕生日は、まるで人生のドレスリングのようだ。何でも無い日が誰かの誕生日というだけで何にも変えられない特別な日へと変化をとげる、とても素敵なアクセントだと思う。誕生日が多いだけあり、誕生日会恒例のお母さん・お父さんの話もたくさん聞く機会があった。それぞれの三者三様なお話に、つい時間を忘れて聞き入る。温かい表情で話すお母さん・お父さんと隣で少し恥ずかしそうにしているその日の主役。その時のお話や見せていた写真、話しているときの表情や親子の様子、その一つ一つに愛が溢れていた。愛が無数の奇跡を紡ぎ、1つの命が誕生する、生命が生まれることは何よりも尊く、価値のあるものだということを身をもって教えてもらった月だった。5月、新芽が芽吹く頃、てらこやでも子どもたちの柔らかい芽が、青空に向かってまっすぐと手を伸ばしていた



by 芽衣

屋も朝日もとても美しかった〜

夜ごはんを食べておきたよ(めめ)
夜テントの中でトランプをしたのが楽しかった!!(よりか)
海に入って楽しかった(海エ)

鼓ヶ浦キャンプ

おかしな海で垂煙企画
とったものだよ



岩国遠征

5回でゴール!!
おめでとう
てらこや〜錦帯橋
徒歩の旅



往復分約80km
歩きました!!

参加者... じんが
つばめ、か100と
以上とれて
そろそろ
うれしかった
おいらした。
企画して楽しかった
しょうた: かなよかった! (垂煙)

遠征で出会った人が
やさしかった。車をとめて
くれたり、警察の人の道を
通らせてくれたりしたよ。(泰汰)

塩分ファージを持って
きたことで「岩国遠
征」という名前がついて
うれしかった
(蒼司)



マ行貝
ほったよ

山の恵みへ
海の恵みへ
いっぱい♪
の5月



つばめは
ウニをいぼいぼ
集めて家族へ
おみやげ。処理
もおうちで一人で
おぼった!!

1ワシ
うま〜い!!

垂煙は
ササエ
ゲット!!

大潮の潮だまりに
1ワシ発見!!
早速火を起し
さつと内臓をとり
焼く男子軍団
にのめい!!



泰陽の
手際
よさ
しい!!

あひも
糸の果で
ひつひつ
糸田やが
に...

どのソフトクリームか
にするか
長時間
かたて
悩む...



蒼司と新のへんは
ことばやうたが
めっちゃおもしろ
かった! 空

ソフトクリームが
意外というくらい種類が
あって全部おいしそう
だよ! ね! 毎回
行ってみたい (大樹)



新や、しん、
他にもいぼいぼの
木登り名人が
ゆさゆさと枝を
揺ると...
わあ! 梅が落ちて
くるよ〜

野いちご
いっぱい!

助け合ってたよ
えんが
ゲット



智味 & 智味で
ジム作り

全部で
約20キロ。
梅シロップ
梅サワー
梅味噌
梅干し

今月の人気プランは...

- 野球・サッカー
- ドッジボール
- ダム・雨ドッジ
- 野いちごさんぽ
- サイクリング・つり
- おうちえんとけいどう
- パステル・絵・絵本作り

立本パズル!?
家具の
組み立て



設計図もなく、完成図もなく、大量のパーツに
いっしょに折れそうになりながらも
3~4日かけて身割れ

つり & 魚のからあげ



魚のからあげ!!
おいしかった!!

1回目はひき
2回目もつり!!

そしてやっぱ!!
冷たくても
入っちゃうよ。

さばくのほ
ちやとむすかし
から揚げど
楽しかった (大)



雨ドッジ



びしょびしょの
後の
おアロで
一気に心の
キリが
縮まる!!



あつんが
用意してくれにふわふわ
ドッジボール。当たっても
痛くない!! 一気にドッジ
ボール熱がup!!
どしゃぶりの雨にうたれ
ながら、はたしでどう
どうになりながら、
楽しい〜!!
いもどんと
聞いてくるよ

サイクリング &
生き物さがし



今年度は自転車で通う人も増え、
サイクリングがより身近に、日常に
なっています。しまなみ海道も行けると
いいなあ。

今月のてらこやタイム♪

5月14日(金)
みらいプレゼンツ



「ことばの
伝え方」

「はじめての
ゲーム」を
アレンジして
グループで
伝え方を
考案した。

カメラ発見!!